

Krems, am 21.11.2025

20 Jahre Interreligiöser Dialog in Krems

Vernissage „Glaube in Farbe“ feiert gelebte Vielfalt

Krems – Der Interreligiöse Dialog Krems feiert heuer sein 20-jähriges Bestehen – ein Jubiläum, das zeigt, wie wertvoll Begegnung, gegenseitige Wertschätzung und ein offener Austausch zwischen Kulturen und Religionen für unsere Stadt sind. Die Initiative des Vereins Impulse Krems lädt anlässlich dieses besonderen Ereignisses zur Eröffnung der Jubiläums-Vernissage „Glaube in Farbe“ ein.

Vernissage „Glaube in Farbe“

Mittwoch, 26. November, 17 Uhr

Jugend Kulturraum Krems

Im Rahmen der Ausstellung werden Bilder von Frauen der Farbenspiel-Gruppe von Krems Interkulturell präsentiert. Die Werke geben einen farbenkräftigen, persönlichen Ausdruck von Glauben, Spiritualität und Vielfalt.

Für das leibliche Wohl sorgt die Kochgruppe von Krems INTERkulturell.

Foto: INTERkulturelle Gruppe malen für die Vernissage „Glaube in Farbe“ © Verein Impulse, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215
Leitung Präsidialamt, Stadt Kommunikation, Marketing & Sales
Magistrat der Stadt Krems, Obere Landstraße 4, 3500 Krems